LaPolítica Online

11/09/2024

LEGISLATIVO





La 4T dice que ya tiene los votos para la Reforma Judicial y el dólar escala por arriba de los 20 pesos

El nerviosismo crece tras la "desaparición" de Yunes. AMLO dice desconocer si el senador panista se sumará a Morena para votar la iniciativa del Poder Judicial.



En la antesala de la votación sobre la reforma al Poder Judicial, la tensión en los mercados escala en torno al único voto que le falta a Morena y el misterioso rompimiento de comunicación entre Miguel Ángel Yunes Márquez y su partido.

De acuerdo con datos de Banco de México (Banxico), el tipo de cambió se ubicó al arranque de esta jornada de martes en los 20.07 pesos por dólar, sin datos económicos que puedan afectar la cotización, la depreciación de la divisa se enmarca en la discusión de la reforma, de acuerdo con analistas, pero también del debate presidencial en Estados Unidos, que ya empieza a generar tensión entre inversionistas.

Por su parte, López Obrador mantiene su discurso. "Urge la reforma al poder judicial", dijo esta mañana. "Lo que más les preocupa a los que están en contra de esta reforma es que van a perder sus privilegios, porque el Poder Judicial está al servicio de potentados", acusó.

<u>La 4T dice que ya tiene los votos para la Reforma Judicial y el dólar escala por arriba de los</u>

<u>20 pesos (lapoliticaonline.com)</u>